

## Beschluss des Landrats vom 11.04.2024

Nr. 510

18. Jugendliche landen unschuldig im Gefängnis

2023/642; Protokoll: pw

**Béatrix von Sury d'Aspremont** (Die Mitte) gibt eine Erklärung ab. Sie dankt für die Beantwortung. Es sei beruhigend, dass im Kanton Basel-Landschaft keine Jugendlichen mit psychischen Erkrankungen in Gefängnissen untergebracht werden. Andererseits ist jede Platzierung eines Jugendlichen in einem Gefängnis eine zu viel; insbesondere wenn es keine strafrechtlichen Gründe dafür gibt. Auch die Dauer von fünf Tagen in einem beschriebenen Fall stimmt Béatrix von Sury d'Aspremont doch sehr nachdenklich. Sie hofft, dass künftig wirklich alles dafür getan wird, damit die Jugendlichen direkt an dem für sie passenden Ort platziert werden können.

://: Die Interpellation ist erledigt.